

SALUD ■ LOS DIABÉTICOS SOLICITAN UNA MEJOR ATENCIÓN

Critican el deterioro de la consulta de Endocrinología

SEVILLA ■ La Asociación Provincial de Diabéticos de Huelva (Aprodihu) ha reiterado su "más enérgica protesta" ante la situación de deterioro que, en su opinión, presenta en la actualidad la consulta de Endocrinología Pediátrica del Hospital Juan Ramón Jiménez.

Según denuncia la entidad, el facultativo que atendía esta consulta ha sido sustituido por pediatras que "no tienen ni la formación ni la experiencia necesaria para hacerse cargo de los pacientes diabéticos".

Del mismo modo, la asociación advierte de que ha desaparecido el sistema de gestión propio

de citas que permitía a los enfermos acceder desde la consulta de Atención Primaria a la de Endocrinología Infantil del hospital sin "soportar listas de espera".

Tras pedir explicaciones a los responsables sanitarios por estos cambios, el colectivo asegura que la única respuesta ha sido que "no se reconoce las especialidades en Pediatría y que cualquier facultativo puede llevar la consulta".

A los principales afectados no les satisfacen estos argumentos y han mostrado su preocupación por el hecho de que no se garantice a las familias de los menores con diabetes el aprendizaje y ma-



José Ramón Pozuelo.

nejo de esta enfermedad. En esta línea han hecho saber al delegado provincial de Salud de la Junta de Andalucía, José Ramón Pozuelo, que sus hijos "necesitan un pediatra endocrino para su correcta atención". ■ Redacción